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Und wieder mal ne nicht so ganz schlaue Aktion vom Djoker. Die US Open gewinnt er jedenfalls
schon mal nicht mehr. Er wurde heute disqualifiziert:

Linienrichterin mit Ball getroffen: US Open disqualifizieren Djokovic | tagesschau.de

Es war zwar keine Absicht. Er schlägt den Ball mehr oder weniger blind nach hinten. Aber die
Regeln lassen bei sowas wohl null Spielraum.

https://www.youtube.com/watch?v=5o_ivK91TI4
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